



## REVITALISASI DRAINASE BABARAN-UMBULHARJO Dikerjakan Setelah Lebaran

**YOGYA (KR)** - Pemenang lelang atau pihak rekanan yang hendak mengerjakan revitalisasi drainase Babaran, Umbulharjo berhasil ditentukan. Namun demikian, pekerjaan fisik yang menyentuh lokasi proyek baru akan dikerjakan usai Lebaran 2018.

Kepala Bidang Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta, Aki Lukman Nur Hakim, menjelaskan tandatangan kontrak pemenang lelang dilakukan Senin (9/4).

"Setelah tandatangan kontrak kami akan mengencarkan sosialisasi ke masyarakat. Targetnya sebelum puasa sosialisasi sudah tuntas," terangnya, kemarin.

Sementara pihak rekanan, diharapkan sudah mulai mengerjakan *box culvert* di show roomnya yang akan digunakan sebagai dinding drainase. Penggunaan beton pabrikan tersebut selain memperkokoh dinding saluran air juga bisa menghemat waktu pekerjaan di lapangan.

Oleh karena itu, begitu *box culvert* selesai dibuat, pekerjaan fisik di lokasi drainase Babaran bisa dikerjakan. Rekanan tinggal membongkar saluran air kemudian memasang *box culvert* dan menutupnya kembali. "Pembuatan *box culvert* akan memakan waktu dua bulan. Makanya sepekan setelah Lebaran atau sekitar 22 Juni 2018, drainase Babaran yang akan direvitalisasi sudah bisa dibongkar. Total waktu kontraknya ialah tujuh bulan," imbuhnya.

Aki menambahkan, panjang drainase Babaran yang akan direvitalisasi mencapai 720 meter. Pagu anggaran yang dialokasikan sebesar Rp 13,9 miliar, sedangkan pemenang lelang hanya akan membutuhkan sekitar Rp 11,3 miliar. Sehingga ada efisiensi sebesar Rp 2 miliar yang dikembalikan ke kas daerah.

Revitalisasi drainase Babaran dinilai mendesak lantaran merupakan peninggalan zaman Belanda. Hampir setiap tahun ruas Jalan Babaran mengalami ambles akibat dinding saluran yang roboh. Sementara dalam revitalisasi, luas drainase akan dibangun lebih besar. Jika selama ini luasnya mencapai 1,5 x 1 meter maka kelak menjadi 2 x 2 meter. (Dhi)-m



KR-Ardhi Wahdan

**Ruas Jalan Babaran yang membutuhkan revitalisasi drainase.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005